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Ata de número trezentos e oitenta e seis da Reunião Ordinária do Conselho Municipal 
de Assistência Social – COMASC, aos quatorze dias do mês de dezembro de dois mil e 
dezessete, às sete horas e trinta minutos, no Auditório da Secretaria Municipal de 
Assistência Social - SEMAS, com a presença dos conselheiros: Ailson Carlos de 
Amorim, Rosa Augusta Kister Ambrosim, Marta Cristina da Silva Vinco, Cristiane Rizo 
Balliana, Denise Vargas Azevedo Estofeles, Ana Carolina Balliana Martins Santos, 
Marta Cristina da Silva Vinco, Soraia Del Santo de Oliveira Brum e Maria Lúcia 
Ventorim. A Secretária Executiva do Conselho Municipal de Assistência Social Eliane 
Maria Pizol Colodete. As conselheiras Cristina, Ana Paula, Renata, Silvia e Gilmara 
anteriormente justificaram a ausência. O Presidente Ailson iniciou a reunião com a 
pauta: Leitura da Ata Nº 385. A conselheira Denise leu a Ata Nº 385 que foi aprovada 
por todos. Em seguida Denise leu a Ata de Eleição do COMASC (Biênio 2018-2019), 
que foi aprovada por unanimidade. Cristiane comentou que a Associação das 
Voluntárias Pró-Santa Casa poderia se unir aos Vicentinos para fazer um trabalho 
conjunto. Continuando passou para a pauta: Apresentação da Comissão de Visitas. A 
conselheira Soraia apresentou o Relatório de Visitas da Associação de Pais e Amigos 
dos Excepcionais de Castelo – APAE. Prosseguindo passou para a pauta: 
Apresentação da Comissão Instância Controladora do Bolsa Família. A conselheira 
Denise informou que ela e a conselheira Síilvia fazem parte da Comissão, porém Silvia 
não pode participar da reunião hoje. Relatou que fizeram a visita no dia 13/11/17 e 
conversaram com o Gestor Caio Vinco, que informou que o local foi reformado 
recentemente mas ainda não está totalmente estruturado, não tem ventilador, tem ar 
condicionado mas não está funcionando. A Secretária de Assistência Social Lúcia 
informou que o ar condicionado já se encontra instalado e que pretende instalar uma 
porta de vidro. Durante a entrevista Caio disse que estão faltando profissionais na 
equipe. Lúcia justificou que está com dificuldade de contratar entrevistadores pois com 
o recurso do Programa Bolsa Família não consegue contratar nem empresa nem MEI, 
que não consegue usar os recursos porque não tem equipe completa devido a 
dificuldade de contratação, como é o caso da equipe do PAIF. Informou ainda que vai 
fazer o Processo Seletivo mas o Prefeito não quer que contrate todos os funcionários 
que ela precisa. Denise informou que o Bolsa Família vai comprar um carro. Lúcia disse 
que já foi para o pregão mas deu deserto. Cristiane informou que o carro foi 
consertado. Denise perguntou se o aluguel é separado do restante da Secretaria e 
Lúcia disse que o espaço foi cedido. Denise expôs que falta um bebedouro e uma 
geladeira. Lúcia justificou que na SEMAS tem os dois itens e que são de uso comum a 
todos; que tem ciência que o Programa Bolsa Família precisar melhorar e, desde 
quando assumiu como Gestora, vem tentando solucionar os problemas. Dando 
continuidade passou para a pauta: Informações Gerais. O Presidente informou que a 
SEMAS enviou o Contrato do SENAI, através do OF. Nº 577/2017/SEMAS/PMC, de 13 
de novembro de 2017, conforme solicitado pelo COMASC e sugeriu que fizesse uma 
Comissão para analisar. Os conselheiros deliberaram que o documento será analisado 
na próxima reunião. Em seguida Lúcia informou que, em relação ao Processo Seletivo 
da SEMAS, foi publicado o Decreto e o Prefeito queria que fosse realizado em 
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dezembro mas a Comissão explicou que não haveria tempo hábil; disse que estão 
pedindo mudança no Decreto e que a SEMAS pediu vaga para 70 funcionários mas o 
Prefeito achou o número muito grande e reduziu a quantidade, além de não aceitar 
fazer cadastro de reserva. Informou ainda que em 2018 terá o “e-social” e se o 
município não se adequar será multado. Marta comentou que em 2018 a APAE vai 
parar as atividades. Ailson expôs que, na sua opinião, o Conselho não deveria aprovar 
a reprogramação dos recursos, como um alerta ao Prefeito. Marta disse que na Gestão 
anterior foram 20 usuárias da APAE conversar com o Prefeito sobre as dificuldades da 
Instituição e, depois disso, o recurso foi liberado. Lúcia expôs que os usuários da 
assistência social tem que se comprometer mais; que não concorda com as exigências 
do Prefeito e pediu a renovação de contrato até março de 2018, com a intenção de que 
nesse período, possa garantir que o Processo Seletivo seja realizado atendendo todos 
os critérios que a SEMAS necessita; pediu que o Conselho se mobilize para ajudar 
nessa situação. Prosseguindo Lúcia apresentou o novo Plano de Aplicação do Fundo 
Estadual de Combate e Erradicação da Pobreza – FUNCOP 2017 e explicou que a 
Comissão de Acompanhamento da SETADES aprovou parcialmente a utilização dos 
recursos, como a aquisição de um carro e equipamentos, porém, não aprovou a 
contratação de empresa para elaboração do Diagnóstico Social e Estrutura 
Organizacional. Por esse motivo a SEMAS fez um remanejamento e optou em utilizar o 
recurso da seguinte forma: R$ 30.000,00 (trinta mil reais) destinado aos Benefícios 
Eventuais (cesta básica e kit bebê) e R$ 40.600,00 (quarenta mil e seiscentos reais) 
para realização de Cursos de Geração de Emprego e Renda, perfazendo um total de 
R$ 70.600,00 (setenta mil e seiscentos reais). O novo Plano de Aplicação do FUNCOP 
2017 foi aprovado por todos os conselheiros. Cristiane expôs que a SEMAS não pode 
deixar de garantir recurso municipal para os Benefícios Eventuais e Lúcia concordou. 
Cristiane comentou ainda que os Cursos de Geração de Emprego e Renda são 
importantes pois complementam a renda da família, que pode trabalhar em casa e o 
investimento é pequeno. A Secretária Lúcia solicitou ajuda do COMASC em relação ao 
Setor de Habitação, que não é uma demanda só da Assistência Social e Cristiane 
completou que esse Setor requer muito trabalho da SEMAS, que precisa da parceria 
com outras Secretarias Municipais. Sem mais nada a relatar, às 9:30 deu-se por 
encerrada a reunião e eu, Eliane Maria Pizol Colodete, Secretária Executiva do 
Conselho Municipal de Assistência Social, lavrei a presente ata que vai assinada por 
mim e demais conselheiros presentes.  
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